Berlins Regierender Bürgermeister Klaus Wowereit beim Anschneiden seiner Festtorte

Hoffest bei Wowereit

Devor der Sommer sich dem Ende zuneigte. Dlud Berlins Regierender Bürgermeister Klaus Wowereit zum traditionellen Hoffest. Es war bereits die neunte Auflage, und mehr als 3000 Gäste kamen, um am Roten Rathaus über den roten Teppich zu flanieren. Zu den Besuchern des von Sponsoren ermöglichten Festes zählte mit

Walter Momper auch ein Vorgänger Wowereits im Amt des Regierenden. Neben ihm kamen auch Unternehmer Dr. Eric Schweitzer (Alba), Bischof Wolfgang Huber, Schauspielerin Barbara Schöne. Herthas Aufsichtsratsvorsitzender Bernd Schiphorst, Hotelchef Stephan Interthal (Adlon) sowie Designerin Jette Joop und der Herzchirurg Roland Hetzer zum hauptstädtischen Hoffest.



Zwei Showtänzerinnen der Copacabana-Bar sorgten beim Hoffest für Promi-Wirt Adnan Oral mit Sylvia Schnelle Unterhaltung (Foto links). Sänger Björn Casapietra war mit Ehefrau Anne Sophie und seiner acht Monate alten Tochter Stella der Einladung ins Rathaus gefolgt etwa 3000 weiteren Gästen



Russischer Sommerball

azz und Folklore, Wodka und Kaviar -Russlands Botschafter Vladimir Kotenev gab sich beim Sommerball im Haus an der Straße Unter den Linden erneut als perfekter Gastgeber. Für die Idee, bei einer solchen Veranstaltung deutsche und russische Vertreter aus Politik und Wirtschaft zusammen zu bringen, bot der Ball die besten Voraussetzungen. 1000 Gäste konnten der Botschafter und seine Frau Maria an diesem Abend begrüßen.

Unter ihnen waren Wolfgang Porsche, Aufsichtsratsvorsitzender der Porsche AG, Wendelin Wiedeking (ehemaliger Porsche-Chef), Alt-Bundeskanzler Gerhard Schröder und seine Ehefrau Doris sowie Showmaster Thomas Gottschalk. Ballgast Udo Jürgens räumte bei dieser Gelegenheit ein, dass er zu Russland ein besonderes Verhältnis hat. Immerhin wurde der Vater des Entertainers in Moskau geboren.



Florentine Weiß und Boxer Arthur Abraham waren zum Ball in die russischen Botschaft gekommen



Aufsichtsrats-Chef Wolfgang Porsche tanzt beim Ball mit Staatsrätin Dr. Claudia Hübner



mit den Gastgebern Maria Koteneva und Botschafter



Beim Sommerfest des VBKI ließen sich in entspannter Atmosphäre Kontakt knüpfen und pflegen

Sommerfest des VBKI

portlich ging es beim Sommerfest des Vereins der Berliner Kaufleute und Industrieller zu. Der VBKI hatte unter anderen auch Speerwurf-Welt-

meisterin Steffi Nerius ins E-Werk an der Wilhelmstraße eingeladen und den etwa 800 Gästen die Chance gegeben, ihr Talent am Speerwurf-Simulator zu testen. "Der VBKI versteht sich als Bindeglied zwischen dem Sport und der Wirtschaft", hatte Präsident Klaus von der Heyde im Vorfeld erklärt. Auch diesmal geht der Erlös des Festes an das Team Vancouver, also an Berliner Sportler, die sich auf

Olympia 2010 vorbereiten. BW

Unternehmer Andreas Boehlke, Manuela Marin und VBKI-Geschäftsführer Udo Marin (v. l.)

Von Herz zu Herz

Die Rekordsumme von rums, übergeben. Be-

19 000 Euro konnte reits zum zehnten Mal Berlins Mercedes-Chef waren Prominente ein-Walter Müller am Ende geladen, um zugunsten des "Charity Golf Cups" kranker Kinder und der an Roland Hetzer, den Ausbildung talentierter Ärztlichen Leiter des junger Ärzte zu golfen Deutschen Herzzent- und zu spenden. BW



Scheckübergabe beim Mercedes Benz Charity Golf Cup: die Zehnkämpfer Jürgen Hingsen und Daley Thompson mit Prof. Roland Hetzer, Walter Müller (Mercedes), und Christian Schenk (v. l.)